

Tischfahnen > Länder DeLuxe 15.5 x 24 cm > S - Z (S,T,U,V,W,X,Y,Z) > Königreich von Swasiland / Eswatini
Tisch-Fahne DeLuxe ohne Ständer | 15.5 x 24 cm

Königreich von Swasiland / Eswatini Tisch-Fahne DeLuxe ohne Ständer | 15.5 x 24 cm



Artikelnummer: TFdeluxe15.5x24SWZ

Königreich von Swasiland / Eswatini Tisch-Fahne DeLuxe ohne Ständer | 15.5 x 24 cm

Hersteller: -

Preis: 4,50 CHF inkl. MwSt. (- 4,15 CHF exkl. MwSt.)
0



fahnenwelt.ch

fahnenwelt.ch | de
online Fahnnenshop

DeLuxe TISCHFLAGGE KÖNIGREICH VON SWASILAND OHNE SOCKEL UND STAB

Diese sehr schöne und edle Tischfahne Königreich von Swasiland können Sie einzeln bestellen. Geliefert wird diese hochwertige Königreich von Swasiland Tischflagge ohne Stange, Spitz und Sockel. Sie können den verchromten Ständer anhand Ihrer Bedürfnissen auswählen, und die Fahnen nach belieben wechseln. Auch wird die Fahne Königreich von Swasiland oft für die Dekoration verwendet, zum Beispiel zum Aufnähen auf Kostüme der Fasnacht oder ähnlichem.

Die Königreich von Swasiland Tischfahne ist mit einem Hohlsaum versehen, und aus hochwertigem wie Satin wirkender Polyester gefertigt. Die Tischflagge Königreich von Swasiland ist ca. 15.5 x 24 cm.

Da wir bei dieser Tischflagge DeLuxe Königreich von Swasiland auf eine besonders schöne und satinierte Seite mit kraftvollen

Tischfahnen > Länder DeLuxe 15.5 x 24 cm > S - Z (S,T,U,V,W,X,Y,Z) > Königreich von Swasiland / Eswatini
Tisch-Fahne DeLuxe ohne Ständer | 15.5 x 24 cm

Königreich von Swasiland / Eswatini Tisch-Fahne DeLuxe ohne Ständer | 15.5 x 24 cm

Farben geachtet haben, ist die Rückseite etwas schwächer. Den Unterschied der beiden Seiten Ihrer Tischfahne Schweiz, ersehen Sie im Zusatzbild

Möchten Sie zu Ihrer Tischfahne Königreich von Swasiland einen Sockel mit einem Tischfahne-Stab, oder ein System, welches mehrere DeLuxe Tischfahnen aufnehmen kann? Kein Problem, in der entsprechenden Rubrik, finden Sie das Zubehör.

In unserem Tischfahnen Online-Shop finden Sie neben der Königreich von Swasiland Tischflagge auch viele weitere interessante Angebote.

Weitere Informationen zu dem Artikel Königreich von Swasiland

Der König Mswati III. hat offiziell erlassen, dass der Namens des Staates von ?Swasiland? in ?Eswatini? geändert wird. Diverse Staaten und die vereinten Nationen haben die Änderung des Namens im September 2018 vollzogen.

fahnenwelt.ch | de
online Fahnenshop